

DGCCRF en danger, consommateurs matés ?

Une circulaire primo-ministérielle en date du 31 décembre précise les contours de la réforme de la DGCCRF, le défenseur des consommateurs. Au menu, dislocation des services et réduction drastique des effectifs, à la limite du plan social. Les consommateurs enfin matés...

[Actualité rédigée par maoulida]

Les différents services de la DGCCRF seront dorénavant éclatés en entités départementales, placées sous l'autorité du préfet. Les services départementaux perdront ainsi tout lien hiérarchique au niveau régional et national !

Source => [lesmotsontunsens](#)

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le jeudi 12 février 2009

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/9279-dgccrf-en-danger-consommateurs-mates.html>